



## Newsletter 14/2017

vom 9. Mai

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

### 1. Elmar May in Urlaub

Elmar May hat eine neue Handynummer: 0163-2441724

Während seines Urlaubs (15.05 - 26.05.2017) vertritt ihn Dieter Sesterheim als Staffelleiter für die D- und E-Junioren, den Bereich DFBnet übernimmt Horst Setzepfandt.

### 1. Korrektur: Ausrichter gesucht

Für den Kreis-Bambinitag Ende November wird noch ein ausrichtender Verein **aus dem ehemaligen Kreis Mayen** gesucht (im Vorjahr war es TuWi Adenau aus dem Kreis Ahrweiler).

### 2. AH-Spielbörse 2.0

Wie bereits angekündigt, gilt für den AH-Freundschaftsspielbetrieb bei Spielausfälle/-absagen **ab sofort** die AH-Spielbörse 2.0. Danach haben AH-Mannschaften die Möglichkeit, „zentral“ zu einem spielwilligen regionalen Spielpartner im Bereich FVR vermittelt zu werden. Einzelheiten siehe Anhang.

### 3. Erinnerung: Terminabsprache Relegation und Kreismeisterschaft

Zu den anstehenden Spielen um die Kreismeisterschaft und Relegationsspielen treffen sich die beteiligten Vereine am Montag, 22. Mai, 19 Uhr im Sportheim der SG Eintr. Mendig/Bell am Sportplatz in der Brauerstraße zur Terminabsprache.

### 4. Förderverein „Fußballer helfen“ unter neuer Führung

Bei der Mitgliederversammlung am 8. Mai wurde in Spessart ein neuer Vorstand gewählt. Nach neunjähriger Amtszeit kandidierte Walter Reichling nicht mehr als Vorsitzender. Zu seinem Nachfolger wurde Walter Merten, Vorsitzender des Fußballkreises Rhein/Ahr, gewählt.

*Hier der Bericht: „Unter Walter Reichling konnte die Zahl der Mitglieder zwar von 12 auf jetzt 58 fast vervünffacht werden. Ideal wäre es jedoch, wenn sich alle Vereine im Kreis mit dieser Sozialeinrichtung solidarisch erklären und dem Förderverein beitreten würden. Ich werde weiter daran arbeiten, dass dies eines Tages der Fall sein wird“, versprach Merten nach seiner einstimmigen Wahl.*

*Einmütigkeit herrschte auch bei den übrigen Wahlgängen. So wird Richard Heinz (Herresbach) auch in den nächsten drei Jahren als stellvertretender Vorsitzender fungieren, Schatzmeister bleibt Gerhard Busch (Kruft), Günther Klein (Rieden) wurde als Geschäftsführer und Hermann Krings (Mendig) als Beisitzer wiedergewählt. Von Amts wegen gehört Hans-Josef Schneider (Kempenich) als Pressewart des Fußballkreises weiterhin dem Vorstand an. Die Kasse wird künftig von Bernd Gilles (Niederzissen) und Horst Müller (Münstermaifeld) geprüft.*

*Der neugewählte Vereinschef gehört dem Führungsgremium von „Fußballer helfen“ bereits seit 2003 an und weiß daher, dass Walter Reichling mit viel Herzblut das Vereinsgeschehen geprägt hat. „In seiner Zeit nahm die Mitgliederwerbung Fahrt auf, es wurde ein Jahresbeitrag eingeführt und zahlreiche Projekte und Aktionen wurden realisiert“, so Merten. „In den beiden zurückliegenden Jahren lag dabei der Schwerpunkt auf den Bereichen Inklusion und Integration. Wie wir uns als Fußballer für die stark wachsende Zahl von Flüchtlingen engagiert haben, dürfte beispiellos im Verbandsgebiet sein.“ Das Sozialwerk des Fußballkreises war maßgeblich beteiligt am Erfolg zweier Benefizturniere in Mayen und wird nach der Premiere im vergangenen Jahr vom 10. bis 13. Juli erneut in Dümpelfeld ein Fußballcamp für Flüchtlingskinder ausrichten und die gesamten Kosten dafür übernehmen. Seit drei Jahren gefördert wird das Inklusions-Trainingscamp des DJK Kruft/Kretz, das am 17./18. Mai eine Neuauflage erfährt.*

*Der Bilanz von Schatzmeister Busch war zu entnehmen, dass knapp 1800 Euro mehr für gemeinnützige Zwecke ausgegeben wurden als durch Beiträge und Spenden auf der Habenseite verbucht wurden. „Das ist auch in unserem Sinne. Denn wir sind ja kein Sparverein und laut Gesetzgeber zu einer zeitnahen Verwendung der eingenommenen Gelder verpflichtet“, so Busch. In die Jahre gekommen ist die unter Reichling im Jahre 2011 angeschaffte Anlage zur Messung der Schussgeschwindigkeit. Laut Günther Klein, zuständig für den Verleih, gibt es derzeit noch etliche freie Termine, um das Messegerät bei Veranstaltungen von Vereinen und Schulen einzusetzen.*

# AH-Spielbörse 2.0

---

## So funktioniert die Alte-Herren-Börse ab 2017:

- Ihr Spielpartner sagt das vereinbarte Spiel ab
- Sie senden eine Email an die

[ah-spielboerse@fv-rheinland.de](mailto:ah-spielboerse@fv-rheinland.de)

Folgende Daten werden benötigt:

- Angabe des Spielkreises innerhalb des FVR
- Name des Vereins
- Vollständige Kontaktdaten des Ansprechpartners
- Navi-taugliche Anschrift der Sportstätte
- Ursprünglich vorgesehene Anstoßzeit
- Bereitschaft, auch weiter zu fahren, vorhanden?
- Grund, wenn nur Heimspiel möglich ist
- Bereitschaft, auch mit weniger als 11 Spielern zu spielen

## **Grundsätzliches:**

- Die Meldung muss bis **spätestens Freitag, 20 Uhr**, erfolgt sein.
- Anschließend erfolgt die Weitergabe der Daten an **einen** anderen möglichen Spielpartner.
- Es wird auf Regionalität geachtet. Die Spielkreisgrenzen sind fließend.
- Es muss unbedingt eine zeitnahe Rückmeldung erfolgen, ob die neue Spielpaarung zustande gekommen ist.
- Ansonsten werden die Kontaktdaten nochmals weiter gegeben an evtl. noch vorhandene Mannschaften ohne Gegner.
- Es erfolgt auf jeden Fall eine Rückmeldung durch den Börsenbetreuer, ob und ggf. an wen die Daten weitergeleitet wurden.
- Bei ungerader Zahl an Meldungen ist der Eingang der Nachrichten maßgebend für die Weitergabe.

**Absolute Deadline für alle Meldungen ist Samstag, 11 Uhr.**

*Bei Rückfragen wendet Euch bitte an:*

*Detlef Schüller*

*Bahnhofstr. 26, 56288 Kastellaun*

*Tel: 0157-72609511*